

Carter condiciona a Cuba las relaciones

Washington, febrero 16. (UPI). (Por Juan J. Walte). (Urgente). El presidente Jimmy Carter envió hoy una señal a La Habana que constituye un indicio más de que Estados Unidos y Cuba se mueven gradualmente hacia la normalización de sus relaciones una vez que el país antillano haya cumplido varias condiciones exigidas por Washington.

Carter, expresando una vez más su interés en normalizar relaciones con Cuba, dijo hoy que se enteró de que el gobierno de La Habana está preparado a retirar sus tropas de Angola. Hablando ante empleados del Depar-

tamento de Agricultura, Carter dijo que "nos hemos enterado por fuentes indirectas de que Castro ha prometido retirar sus tropas" de Angola, la ex colonia portuguesa en África Sudoccidental.

Carter dijo que "me gustaría mucho que esas tropas fueran retiradas" de Angola.

"Si yo puedo ser convencido de que Cuba desea eliminar su influencia agravante en otros países de este hemisferio, que no participará en actos de violencia en Ultramar, y que restaurará el respeto hacia los derechos humanos, entonces yo estaría preparado

Pasa a la página 78

Duarte a favor de comunistas

Washington, febrero 16. — (UPI). El político salvadoreño José Napoleón Duarte declaró hoy que "Estados Unidos cometió un error fundamental al establecer un boicot comercial contra el gobierno comunista de Cuba".

Sin entrar en el análisis de fondo del problema, Duarte manifestó que "el acercamiento entre Cuba y Estados Unidos, como entre todas las naciones, sería beneficioso para la humanidad".

Diferencia entre Kissinger y Vance desea establecer Israel

Jerusalén, febrero 16 (UPI). (Por Jim Anderson). Entre bastidores en las discusiones que está celebrando el secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance en el Medio Oriente se percibe una acusada inquietud por determinar qué clase de persona es Vance. O, planteándolo en una forma más concreta: ¿Cuáles son las diferencias entre Vance y Henry Kissinger. No es sólo curiosidad lo que pone de relieve estas preguntas entre los israelíes y otros. Su experiencia anterior, su carácter y los métodos del secretario norteamericano deben tener alguna influencia sobre el posible resultado de esta gestión diplomática.

Diferencias

Existen obvias diferencias entre los dos hombres, algunas superficiales, otras profundas. —Kissinger en el fondo de su

corazón es un profesor; Vance es un abogado.

Kissinger, el profesor, tenía la tendencia de hablar mucho y revelar (o por lo menos pretender que revelaba) la mecánica de su diplomacia.

Vance, el abogado, tiene el hábito de hacer preguntas y de llegar a sus propias conclusiones, informando sólo a su cliente, que es el presidente de los Estados Unidos. Pasa a la página 54

Un pronto acuerdo sobre el Canal buscan negociadores

Panamá, febrero 16. (UPI). (Por Tomás A. Cupás). Los negociadores de Panamá y Estados Unidos volvieron a reunirse hoy bajo fuerte guardia en la vecina isla de La Contadora tratando de llegar pronto a un acuerdo para un nuevo tratado sobre el Canal. El representante del presidente norteamericano Jimmy Carter, Sol Linowitz, que en un tiempo representó a su país en la Organización de los Estados Americanos, dijo después de la reunión, que esperaba que pudiera llegarse pronto a un nuevo acuerdo.

La delegación estadounidense está presidida por el embajador Ellsworth Bunker, que también participó en las negociaciones anteriores entre los dos países.

Optimismo de Torrijos

El jefe de Estado panameño, general Omar Torrijos, ha expresado igualmente optimismo en cuanto a las posibilidades de un acuerdo, pero ha advertido que no cederá en cuanto al principal obstáculo que hasta ahora ha dicho. Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LINDA BRUJA. Roma, febrero 16. (AP). Lara Wendel, norteamericana, de 11 años, que hace el papel de una bruja endemoniada en la película "El anillo de la oscuridad", que se rueda actualmente en Roma. La niña hace en ella su debut como actriz.

Derecha libanesa opónese a reorganización del ejército

Beirut, febrero 16. (UPI). (Por David D. Pearce). Los líderes falangistas y de otros grupos de extrema derecha han expresado su oposición a un decreto por el cual el gobierno se propone reorganizar al ejército, a la vez que han sugerido que es el gobierno el que necesita cambios, según informa hoy la prensa de Beirut. El decreto dispone que los oficiales de las fuerzas armadas podrán renunciar dentro de los próximos tres meses, pero que pasado ese plazo el gobierno quedará en libertad de darles de baja. La disposición fue expedida por el primer ministro Selim Al Hosse, en virtud de las facultades extraordinarias concedidas al go-

bierno por la Cámara de Diputados para que pueda gobernar por decreto. La oposición al decreto fue conocida después de la reunión que tuvo anoche el llamado "Frente Libanés", integrado por el líder

Pasa a la página 45

Hoy finalizan su asamblea nacional obispos brasileños

Itaici, Brasil, febrero 16. (Latin). La asamblea nacional de obispos de Brasil, que congregó a un número sin precedentes de prelados finalizará mañana aquí con la sanción de por lo menos tres documentos, dos de ellos de profundo contenido político social. Durante 10 días más de 230 obispos del país se reunieron para considerar la posición de la iglesia frente a los más urticantes problemas nacionales y evangélicos.

Uno de los documentos, considerado tal vez el más importante por referirse a "las exigencias cristianas de un orden político" expresa la posición crítica que asumirá la Iglesia en torno al acontecer político nacional. El contenido del proyecto, cuya redacción era ajustada hoy por los eclesiásticos, fue divulgado ayer a la prensa por uno de los miembros de la asamblea.

Otro documento, "Regiones Misionarias en Brasil", aún mantenido bajo reserva contendrá el pronunciamiento de los prelados

Pasa a la página 45

Oposición en Gran Bretaña a negociar sobre Las Malvinas

Londres, febrero 16. (AP). Los opositores británicos de la separación de Las Malvinas de Gran Bretaña arrojaron hoy su campaña al tiempo que un ministro iniciaba hoy una visita de cinco días a esas islas. Seis diputados de cuatro partidos distintos presentaron una moción en la Cámara de los Comunes que piden al gobierno laborista que no discuta el futuro de las Malvinas, o Islas Falkland como se las llama aquí, con la Argentina sin antes obtener el consentimiento de los 1.900 pobladores.

La moción fue presentada en momentos en que Ted Rowlands, ministro de Estado en la cancillería, llegaba a las Malvinas para sostener conversaciones con los residentes en cuanto el futuro de las Islas, cuya soberanía reclama la Argentina.

Rowlands tratará de lograr una solución que satisfaga a ambas partes. Prometió que no haría

Pasa a la página 54



ATROPELLO A ESTATUA. Nueva York, febrero 16. (AP). Estudiantes iranianos ocuparon la isla donde está la estatua de la Libertad, durante 5 horas y dijeron que lo hacían en protesta por el tratamiento a los prisioneros políticos en Irán.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON LIDERES JUDIOS. Jerusalén, 16 de febrero. (AP). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance (derecha), conversa hoy en Jerusalén con los dirigentes israelíes. De izquierda a derecha, mi-

nistro del Exterior de Israel, Yigal Allon; premier Yitzhak Rabin; ministro de Defensa Shimon Peres y el jefe del Estado Mayor, teniente general Mordechai Gur.